

SALIDA

20-04-2015

Nº 2796

Nuestra hermana **FELICIDAD RAMÍREZ MARTÍN** de la Comunidad de Hermanas Mayores de Fuencarral (Provincia Ibérica), murió en la paz del Señor a los 80 años de edad y 55 de vida religiosa, el día 20 de abril de 2015.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 20 de abril de 2015

Superioras Provinciales
Secretarías Provinciales
Todas las Comunidades.



Juanita González Valbuena
Secretaria General



Nuestra hermana Felicidad era natural de Villamuelas (Toledo). Inició su vida religiosa en la Casa Madre, donde también hizo su primera profesión y los votos perpetuos. Durante su inquieta vida dedicada fundamentalmente a la educación en nuestros Colegios de la Provincia Ibérica, inculcaba en las alumnas el gusto por la cultura y la literatura, siendo ella misma autora de varios libros que intentaba vender con fines solidarios

Después de pasar por varias Comunidades, fue destinada a esta casa de Mayores de Fuencarral porque necesitaba cuidados especiales. Su deterioro físico y mental se agravó con rapidez, pero en los momentos lúcidos intentaba rezar con todas y expresaba, a su manera, agradecimiento a las hermanas que la cuidaban y cuidaron con cariño hasta el final, aunque ella ya no se diera cuenta..

Estos últimos días empeoró notablemente y hoy pasó de la muerte a la VIDA. El Padre misericordioso ya la ha acogido con Amor, como también la amó durante su peregrinación por este mundo. Descanse en Paz.

